

BAB III

METODOLOGI PENELITIAN

A. Pendekatan Penelitian

Pendekatan yang akan digunakan dalam penelitian ini termasuk pendekatan kualitatif. Pendekatan kualitatif adalah suatu penelitian ilmiah yang memiliki tujuan untuk memahami fenomena dalam konteks sosial secara alamiah dengan mengedepankan proses analisis yang mendalam terkait permasalahan bimbingan ibadah yang tepat bagi seorang pemula memeluk agama Islam atau yang baru mengenal agama Islam.

B. Sumber Data

Menurut Arikunto bahwa sumber data penelitian merupakan suatu subjek penelitian dimana dengan subyek penelitian tersebut data dapat diperoleh oleh peneliti. Sumber data dalam penelitian ini dibagi menjadi dua. Sumber data dalam penelitian ini terbagi menjadi dua yaitu data primer dan sekunder.¹

Sumber data primer dalam penelitian ini adalah buku-buku syekh Muhammad Bin Jamil Zainu yaitu bimbingan Islam, sedangkan data sekunder yaitu buku-buku atau referensi yang berkaitan dengan *Pola Bimbingan Ibadah Bagi Mualaf Dalam Perspektif Psikologi Agama Karya Syekh Muhammad Bin Jamil Zainu*.

¹Arikunto, *Prosedur Penelitian: Suatu Pendekatan Praktik*, (Jakarta: Rineka Cipta, 2013), hlm. 172

Adapun dari sumber tersebut didapatkan data-data penelitian yang disebut data primer dan sekunder, lebih jelasnya diuraikan sebagai berikut:

a. Data Primer

Data primer merupakan sumber data yang berbentuk kata-kata lisan atau berbentuk verbal yang bersumber dari informan yang berkenaan dengan objek penelitian yang diteliti. Menurut Arikunton, data primer adalah data yang diperoleh langsung dari subyek penelitian sebagai sumber informasi yang dicari. Data ini disebut juga dengan data tangan pertama atau data yang langsung berkaitan dengan objek riset.²

Data primer pada penelitian ini yaitu buku karya Syeikh Muhammad bin Jamil Zainu ialah buku Syeikh Muhammad bin Jamil Zainu Bimbingan Islam, Untuk Pribadi dan Masyarakat atau Mualaf.

b. Data Sekunder

Data sekunder adalah sumber data yang dapat diperoleh melalui dokumen-dokumen lain yang dapat memperkaya sumber data primer. Data sekunder merupakan data yang dihasilkan dari sumber kedua. Pada penelitian ini sumber data kedua yang dihasilkan ialah melalui dokumentasi seperti buku-buku referensi seperti Jalaluddin, Psikologi Agama (Memahami Perilaku dengan Mengaplikasikan Prinsip-prinsip Psikologi) dan beberapa referensi pendukung lainnya.

²*Ibid.*, hlm. 22

C. Teknik Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu dokumentasi. Teknik dokumentasi ialah mencari data mengenai hal-hal yang berupa buku, jurnal, karya ilmiah, catatan dan sebagainya. langkah-langkah yang dilakukan saat melakukan pengumpulan data dalam penelitian keustakaan adalah sebagai berikut :³

1. Mengumpulkan literatur yang berkaitan dengan tema. Dalam hal ini peneliti akan mengumpulkan literatur yang berkaitan dengan bimbingan ibadah bagi muallaf yang mengharapkan memperoleh pemahaman dan dapat mempelajari ibadah dengan baik dan benar.
2. Mengklarifikasi buku, jurnal dan karya ilmiah berdasarkan tingkat kepentingannya, dibagi menjadi sumber primer dan sumber sekunder.
3. Mengutip data yang digunakan sesuai dengan fokus penelitian dan menyantumkan sumbernya.
4. Mengelompokkan data berdasarkan sistematika penulisan.

D. Sistematika Pembahasan

BAB I PENDAHULUAN

Berisikan penjelasan mengenai latar belakang, batasan masalah, rumusan masalah, tujuan dan manfaat penelitian.

BAB II LANDASAN TEORI

Membahas tentang teori bimbingan, pengertian bimbingan, tujuan,

³ Bungin Burhan, *Metodologi Penelitian Kualitatif Aktualisasi Metodologi kearah Ragam Variab Kontemporer*, (Jakarta: PT Grafindo Persada, 2004), hlm. 139.

fungsi bimbingan dan konseling, asas bimbingan konseling perspektif psikologi agama, pengertian ibadah, ruang lingkung ibadah, tingkatan ibadah, bentuk pembinaan ibadah. Serta pengertian muallaf dan konversi agama.

BAB III METODOLOGI PENELITIAN

Pada bab ini akan membahas mengenai pendekatan penelitian, sumber data, teknik pengumpulan data.

BAB IV PEMBAHASAN DAN HASIL

Membahas mengenai Biografi Syeikh Muhammad Bin Jamil Zainu, dan Latar Belakang pemikiran Syeikh Muhammad Bin Jamil Zainu, Karya-karya Syeikh Muhammad Bin Jamil Zainu. Hasil dan pembahasan mengenai Bimbingan ibadah muallaf dalam buku Bimbingan Islam untuk Pribadi dan Masyarakat karya Syeikh Muhammad Bin Jamil Zainu tentang Bimbingan Islam.

BAB V, Penutup yang berisikan kesimpulan dan saran.